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Assemblea ordinaria del04 settembre 2015
2u convocazione

VERBALE n.0612015

ORIGINALE

L'anno duernilaquindici il giorno quattro del mese di settembre alle ore 09,30, nella sala

consiliare della Provincia Regionale di Enna -Piazza Garibaldi l, a seguito di convocazione

disposta dal Presidente del C.d.A., giusta nota prot. n. 171115 del 2610812015, si sono

presentati gli azionisti della Società, come risulta dal foglio di rilevazione delle presenze

custodito negli uffici societari e per come di seguito riportato:

ASSEMBLEA DEI SOCI

Ente rappresentato Abitanti Azioni o/o Azioni
Voti

Art. 17lStatuto
Presente Assente

Provincia di  Enna 6.000 5,00 I X

Cornune d Enna 27.894 21.023 17,52 3 X
Comune d Nicosia t4 .272 10.7 57 8,96 X
Comune d Leonforte 13 .878 10.460 8,J2 X
Comune d Barrafranca t3.977 r 0.460 8,78 X
Cornune d Troina 9.628 7.256 6,05 X
Comune di  Asira 8.484 6.395 \  { { X
Comune d Valguarnera 8 .1  82 6 .166 5 ,14 X
Cornune d Regalbuto 7.388 5.s68 4,64 X
Comune d Pietraperzia 1.227 5.446 4,54 X
Comune d Centuripe 5.599 4.220 ? 5 ? X
Cornune d Assoro s .366 4.045 a  1 - X
Conrune d Vi l larosa 5 .1  30 3.861 J . Z Z X
Cornune d Catenanuova 4.999 3.767 3 ,14 X
Comune d Aidone 4.929 3 .115 3 ,10 X
Comune d Calascibetta 4.628 3.488 2,91 X
Comune d Gagliano C.to 3.122 2.806 ) 7 4 X
Cornune d Nissoria 2.969 2.238 1 ,87 X
Cornuue d Cerami 2 .150 1 .161 I  ? 5 X
Comune d Sperl inga 833 628 0,52 X

Totali 151.255120.000 100,00 22 8 12

Assurne la Presidenza il Vice Presidente del Consiglio di Amministrazione della società,

Francesco Sinatra. Assente il Presidente del CdA, Francesco Bivona.
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Sono presenti altresì i componenti del Collegio Sindacale, il dott. Carlo Di Marco, Presidente,

il dott. Francesco Gazzo e dott. Alessandro Lentini, Sindaci Effettivi.

Il Presidente, constatata la presenza dei soci e la validità delle deleghe ricevute, dichiara

validamente costituita l 'odierna seduta assembleare e propone che venga chiamato a svolgere,

per la odierna seduta. la funzione di segretari o verbalizzante il sig. Giacomo Marlcuso,

dipendente del l 'ATO EnnaEuno.

Il Presidente da atto che la prima seduta è andata desefta per l 'assenza dei soci e clre la odierna

seduta si svolge in seconda convocazione.

Si passa, quindi, allatrattazione dei seguenti punti iscritti all 'ordine del giorno:

1. Determinazione compenso Collegio Sindacale;

2. Cornurricazione in ordine agli approfondimenti del Bilancio di esercizio chir-rso al

3l I 121201 4 e relativi allegati;

3.  Approvazione bi lancio 2014;

4. Vari ed eventuali.

Il Vice Presiderrte dichiara apefta la discussione sull'argomento iscritto al primo punto

all'ordirre del giorno e procede quindi relazionando sugli approfondimenti eseguiti dal CdA in

ordine al lo schema di bi lancio 2014, r ichiest i  da alcuni soci  nel la scorsa assenrblea del

1910812015. Nel bilancio, prosegue il Sindaco Sinatra, è riportJilna perdita di circa 3l .000,00

euro. Tale debito, costituito in gran parte dal corrispettivo richiesto dal Collegio Sirrdacale che

amrnonta approssimativamente ad € 29.000,00, dovrebbe essere ribaltato ai Soci in quanto

trattasi di oneri per il funzionarnento della società a carico dei Comuni Soci. Cio dopo che

l'Assemblea determinerà il compenso del Collegio Sindacale. Il Sindaco prosegue facendo un

escursus arrche docurnentale sull'argomento e inforrna i soci che, in sede di costituzione della

SRR è stato norninato il Collegio Sindacale e per lo stesso non è stato stabilito, secondo

I'interpretazione della Legge 912010 del Notaio rogante l'atto costitutivo, alcun compenso.

Successivamente l'allora presidente del CdA, Cornmissario della Provincia dott. Caccatno, ha

ritenuto non coretta tale interpretazione e, nella seduta assembleare del 0110912014, i soci

hanno dato mandato al CdA di quantificare il Corrispettivo da riconoscere al Collegio

Sirrdacale e sottoporre tale determinazione all 'assemblea dei soci per la couseguente

deliberazione. Il CdA, nella seduta del l7 ottobre 2014, quantifica il compenso da

corr ispondere al  Col legio sindacale .  Lo stesso CdA, nel la seduta del0310312015 del ibera di

sottoporre tale detenninazione alla decisione dei soci nell'assemblea del 76 narzo 201 5. A lla

luce di alcune considerazioni sul procedimento di detenninazione del cornpenso e sulla
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decorrenza dello stesso, l 'Assemblea delibera di rinviare la trattazione dell'argomento per

rnaggiori verifiche.

Ad oggi, prosegue il Sindaco Sinatra, l 'Assemblea non si è ancora espressa per ratificare la

determinazione del compenso del collegio sindacale, quantificato dal CdA.

Interviene l'Assessore Filippo La Ferrera del Comune di Gagliano, dichiarando di non

comprendere le motivazioni per cui il Collegio Sindacale ha accettato a suo tempo la nomina

perfettamente consapevole che non era stato previsto alcun compenso mentre,

successivamente, ha rivendicato un corrispettivo per l ' incarico in questione.

Il Presidente del Collegio Sindacale, dott. Carlo Di Marco, risponde che la Legge 912010,

nello stabilire la gratuità delle funzioni degli organi della SRR non si riferiva certamente al

Collegio Sindacale al quale spetta per Legge un compenso. Il dott. Di marco, prosegue

comunicando che nella relazione al bilancio resa, il Collegio ha dato indicazioni al CdA di

richiedere ai soci il versamento dei decimi di capitale sociale non ancora versati in modo tale

da coprire la perdita di esercizio. Lo stesso rappresenta inoltre che per modificare il bilancio

presentato è necessario ripresentare un nuovo bilancio sul quale lo stesso Collegio esprimerà

un nuovo parere secondo le modalità ed i tempi previsti dalla Legge in materia.

Interviene il dott. Alessandro Lentini, componete del Collegio Sindacale, il quale rimarca che

L'organo in questione deve necessariamente percepire un compenso poiché trattasi di organo

tecnico e non politico della società.

Prende la parola il dott. Francesco Gazzo, Sindaco Effettivo, il quale ritiene che la Legge

912010 non prevede un compenso solo per le figure istituzionali della società mentre, i

componenti del Collegio Sindacale, soggetti tecnici esterni, hanno diritto a percepire un

compenso con l'accettazione della nomina.

Interviene il Sindaco del Comune di Sperlinga. dou. Saverio Di Marco" il quale, vista la

cornplessità dell'argomento trattato e l'esiguità dei Soci presenti, propone di rinviare la seduta

ad altra data.

Il Sirrdaco Sinatra pone ai voti la superiore proposta del Sindaco di Sperlinga. L'Assemblea

approva all 'unanimità dei presentied indica i giorni 1210912015 e 1410912015, quali date per le

la convocazione della prossirna riunione Assembleare.

Non essendoci null'altro da discutere, alle ore I l:30, il Presidente dichi4la coqslusa la seduta.

I L  S E IL VICE
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